

Dreierpasch – Acoustic Pop & Rock

Kurz

Kolja Koglin und Tobias Rößler, das sind die beiden saarländischen Vollblutmusiker, die sich hinter „Dreierpasch“ verbergen. Der Stil des Duos mit dem ungewöhnlichen Namen kennzeichnet sich durch ausgefeilte und raffinierte akustische Arrangements oder bekannte Songs im ganz eigenen Gewand, oft auch in Verbindung mit Loop Station, die gekonnt wie ein dritter Musiker eingesetzt wird und somit die Bedeutung des Bandnamens erahnen lässt.

Lang

Dreierpasch – das saarländische Duo mit dem ungewöhnlichen Namen hat längst nicht mehr nur im Saarland Rang und Namen. Auf Bühnen in ganz Deutschland und der Großregion SaarLorLux sind die beiden Vollblutmusiker und Saarlouiser Kulturpreisträger Tobias Rößler und Kolja Koglin zu Hause – und auch Auftritte für Rundfunk und Fernsehen zieren das musikalische Portfolio der beiden Multiinstrumentalisten.

Dreierpasch ist keine gewöhnliche Coverband. Der Stil des Duos kennzeichnet sich durch ausgefeilte und raffinierte akustische Arrangements oder bekannte Songs im ganz eigenen Gewand, oft auch in Verbindung mit Loop Station, die gekonnt wie ein dritter Musiker eingesetzt wird. Mit ihrer Musikalität und sympathischen Art spielen sich die beiden Saarländer bereits seit über einem Jahrzehnt in die Herzen der Musikbegeisterten. In Kombination mit einer mitreißenden und humorvollen Bühnenshow wird aus jedem Konzert ein absolutes Highlight, das seinesgleichen sucht.